

Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Alumno:

Antonio Abigail Díaz Guzmán

Materia:

Medicina interna

Trabajo:

Conclusión materia

Docente:

Dra. Kikey Lara Martínez

Comitán de Domínguez Chiapas a 02/07/2020.

Comentarios

De acuerdo a la materia de medicina interna hago mención que es una materia demasiada extensa en la cual no logramos abarcar la mayoría de los temas ya que tuvimos problemas en ocasiones con el internet y también que al tomar clases en la segunda unidad nos cambiaron de docente afectando el temario que llevábamos ya que tuvimos que comenzar de nuevo tratando de avanzar con temas de relevancia.

No es justificante para los resultados obtenidos, pero se debe tener en cuenta que no todos tenemos el mismo sistema de internet adecuado y poder avanzar de igual manera ya que no fue satisfactorio en mi punto de vista la forma de aprendizaje llevada en línea aunque el docente vio las maneras para que nosotros le captáramos aún mejor.

Conclusión

Finalizando, podremos mencionar que esta materia es de suma importancia, Respecto a la materia de medicina interna se logró captar la mayoría de los temas de mayor relevancia con la ayuda del docente de la manera que se entendiera más. Esto es importante conocer ya que harán diferentes enfermedades en las que se presentan con signos y síntomas similares y tener una idea para poder dar un diagnóstico correcto y oportuno.

Aplicación en vida personal

Esta especialidad como medicina interna la cual será ejercida por un internista que mejor ha de conocer los conocimientos de la fisiopatología médica y en el cual ningún elemento del organismo le es ajeno y ha de ser capaz de integrar todos los síntomas y signos del paciente, así como toda la información complementaria de tal manera que sea posible definir los problemas reales del paciente y decidir que recursos son los mejores para él. Recordemos que los enfermos no vienen con problemas médicos, sino con síntomas y que estos pueden ser de los más variados y confusos ante la consulta médica por ello debemos de conocer el entorno global del paciente ya que se presentaran problemas como la de un paciente puede acudir a la consulta por un dolor ocular y acabar con un diagnóstico de una enfermedad reumática sin que pueda existir evidencia de conexión entre ojos y articulaciones. Por ello es correcto conocer cada cuadro clínico de las enfermedades vistas en clase para poder descartar cada una hasta llegar a un diagnóstico correcto.